

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 27 janvier 2026

### Enjeux de cybersécurité - signature de la convention de partenariat entre MOBILIANS et HEXATRUST

Ce mardi 27 janvier, MOBILIANS, l'organisation représentative des Services de l'Automobile et de la Mobilité, et HEXATRUST, l'association de référence dans le domaine du numérique de confiance et de la cybersécurité, ont officialisé la signature d'une convention de partenariat, en présence de leurs présidents respectifs, Francis Bartholomé et Jean-Noël de Galzain. Cet accord stratégique s'inscrit pleinement dans la mission de Mobilians visant à accompagner et à protéger ses adhérents face aux enjeux croissants de cybersécurité.

Acteur majeur de la promotion de la souveraineté numérique, HEXATRUST œuvre au développement de solutions innovantes et à la défense des intérêts du secteur auprès des pouvoirs publics. Son catalogue de solutions couvre l'ensemble des besoins en cybersécurité et cloud de confiance, pour accompagner la transformation numérique des organisations et répondre aux enjeux de conformité, de protection contre les cybermenaces et de résilience.

#### La cybersécurité, un enjeu stratégique pour Mobilians et ses adhérents

Le secteur de la mobilité et de l'automobile est aujourd'hui particulièrement exposé aux risques numériques. Systèmes d'information, données clients, transactions financières ou encore véhicules connectés... constituent autant de cibles potentielles pour les cyberattaques. Dans ce contexte, la cybersécurité s'impose comme un enjeu transversal, actuel et essentiel pour tous les acteurs du secteur, quelle que soit leur taille.

Conscient de ces risques, MOBILIANS a pour mission de sensibiliser, informer et accompagner ses adhérents pour améliorer leur sécurité numérique et leur résilience face à ces menaces en constante évolution.

## Un partenariat pour donner tous les outils aux professionnels en matière de cybersécurité

La convention signée entre MOBILIANS et HEXATRUST a pour objectifs de :

- Mettre à disposition des adhérents de MOBILIANS **le portail d'autodiagnostic de cybersécurité HexaDiag**, développé par HEXATRUST, accessible gratuitement et personnalisé aux couleurs de MOBILIANS ;
- Déployer **des actions de sensibilisation et de formation** à la cybersécurité, en s'appuyant sur l'expertise d'HEXATRUST ;
- Valoriser la communication** autour de la cybersécurité et la prévention des risques numériques auprès des adhérents et partenaires ;
- Mutualiser les canaux de communication pour relayer efficacement les messages et outils de prévention.

Ce partenariat s'inscrit dans une démarche de co-construction, reposant sur un suivi annuel des actions et la nomination de référents dans chaque structure pour en assurer le pilotage.

**A travers ce partenariat stratégique avec HEXATRUST, MOBILIANS consolide son rôle d'accompagnement et de protection de ses adhérents face aux enjeux croissants de cybersécurité, tout en s'appuyant sur un acteur de référence du secteur.**

**Il s'agit d'un levier opérationnel et concret pour sensibiliser, outiller et faire progresser l'ensemble de la branche des services de l'automobile et de la mobilité vers un environnement numérique plus sûr et plus résilient.**

## À propos de MOBILIANS

MOBILIANS est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 180 000 entreprises de proximité et 560 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIANS défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.

## À propos de HEXATRUST

HEXATRUST est l'association de référence dans le domaine du numérique de confiance et de la cybersécurité en France et en Europe. Elle fédère des PME, ETI et start-up françaises et européennes, toutes expertes dans la cybersécurité et la confiance numérique. HEXATRUST agit pour promouvoir la souveraineté numérique, le développement de solutions innovantes et la défense des intérêts du secteur auprès des pouvoirs publics. Son catalogue de solutions couvre l'ensemble des besoins en cybersécurité et cloud de confiance, pour accompagner la transformation numérique des organisations et répondre aux enjeux de conformité, de protection contre les cybermenaces et de résilience. [\[hexatrust.com\]](http://hexatrust.com), [\[lesassises...curite.com\]](http://lesassises...curite.com)

### **Contacts presse :**

- *Dorothée Dayraut-Jullian, Directrice des Affaires publiques et de la Communication – 06.16.95.31.35*
- *Laure de Verdun, Responsable des Relations Médias – 06.12.43.33.37*